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皆さんこんにちは。

残暑厳しい日が続いていますが、朝晩はだいぶ涼し

くなりました。

始めにお礼を申し上げます。先週のガバナー訪問に

は会員皆様にご協力いただきまして、おかげさまで

無事に終了することができました。ありがとうござ

いました。私も一つ肩の荷が下りたところですが、

まだ幾つも行事が残っております。これからもご協

力をよろしくお願い致します。

又ロータリー財団に、椎名鐐一郎会員、鈴木恭一会

員、石田喜一会員、伊藤元雄会員にはご寄付をいた

だきましてありがとうございました。

又も想定外の災害が起こりました。大型の台風12号

による大雨は紀伊半島を中心に記録的な豪雨となり

100名を超える死亡者、行方不明者をだし甚大な被

害をもたらせました。地球温暖化による異常気象が

原因なのでしょうか。

さて、９月は「新世代のための月間」です。年齢30
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①例会変更のお知らせ（回覧）

・茂原中央ＲＣ　・小見川ＲＣ　・大網ＲＣ

・東金ビューＲＣ　・多古ＲＣ

②会報受領クラブ（回覧）

・大網ＲＣ　・茂原中央ＲＣ　・茂原東ＲＣ

・茂原ＲＣ　・銚子ＲＣ

③活動計画書受領クラブ（回覧）

・茂原東ＲＣ　・茂原ＲＣ　・東金ビューＲＣ

・茂原中央ＲＣ　・大網ＲＣ　・東金ＲＣ

・小見川ＲＣ

④山田修平ガバナーより公式訪問のお礼状が、届

いております。

⑤ 先日、以前当クラブでも協賛させていただいた

「アンダンテ」の実行委員会が開かれ、当クラブ

も参加依頼をいただきましたので私が参加してま

いりました。今回は協賛ではなく、チケット販売

の応援をしていただきたいということでした。

幹事報告

議題

①８月会計報告について

　承認されました。

②第６分区Ｒ情報研究会（合同例会）について

　日　時　平成23年10月21日（金）

　　　　　13：30～登録開始

　　　　　14：00点鐘　　　　16：00～懇親会

　テーマ　「新しい奉仕　新世代奉仕を考える」

　会　場　プラザヘイアン茂原

　登録料　１人　3,000円（全員登録）

③観月会のについて

　予算企画等承認されました。

④その他

・地区、分区ゴルフ大会参加費について

　次年度よりクラブから負担

　１大会に付き上限20,000円（上限5000円/1名）

・各委員会を開催する場合のクラブからの負担金に

　ついて

・ＲＬＩへクラブからの参加者について

　　会長未経験者

　　若いロータリアン

第３回定例理事会

日時：平成23年9月8日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

理事会報告

委員会報告

◇ 奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　　　常任委員長　　石田　喜一

９月30日（土）６：30～　あづま庵にて、ロータ

リー音楽祭実行委員会を開催いたします。

東日本大震災被災者支援委員会より災害復興基金の

振込みを頂きましたので有意義に使わせていただき

たいと思います。よろしくお願い致します。

歳までの若い人の育成を支援するすべてのロータ

リー活動に焦点を当てるために、指定されました。

奉仕活動と致しましては、インターアクト（12～18

歳まで）、ローターアクト（18～30歳まで）の組織

活動、ＲＹＬＡ（ロータリー青少年指導者育成プロ

グラム）等となっております。当クラブでは今年度

より常任委員会として新世代委員会を設け、ＲＹＬ

Ａセミナーには継続して参加し、ロータリー音楽祭

や剣道大会などに協賛し、次世代を担う青少年育成

活動を前向きに実行してゆきたいと思っています。

本日の卓話は、市原豊彦国際奉仕委員長、渡辺孝文

新世代常任委員長の会員卓話です。よろしくお願い

致します。

来週は成田ビューホテルにおきまして夜間移動例会

です。例会終了後ファミリー観月会を行います。マ

ジックショーもありますので、ファミリーをお誘い

の上、大勢の方のご参加をお待ちしております。

◇ 会計委員会

　　　　　　　　　　　常任委員長　　小川　佐内

委員会の会議費についてのお話しがありました。

◇ クラブ管理運営委員会

　　　　　　　　　　　常任委員長　　古西　弘和

例会終了後、１Ｆでクラブ管理運営委員会を開催い

たします。議題は10・11・12月のプログラムについ

てです。担当の方は出席をお願い致します。

９月15日（木）観月会について

送迎バスが17：15分ロータリー事務所前出発です。



　　　　　　　　新世代委員会

　　　　　　　　常任委員長　　　渡辺　孝文

今月は新世代のための月間という事で、新世代委員

会常任委員長として最近思う事を語らせてもらいま

す。

我が地域でローターアクト・インターアクトを育て

るには、まずロータリーを知ってもらい、そのため

には青少年の活動に積極的に参加（寄付を含め）し

て数年かけて下地を作っていきたいと思います。今

年度の活動にあるロータリー音楽祭はそのためにも

多くの人に参加してもらい是非成功させたいと思い

ます。今の時代、世代間のギャップが我々の若いと

き以上にある様に思いますが、我々も若い人の思っ

ている事を聞きたいし、若い人も経験ある大人の意

見も機会があれば聞きたいと思っていると考えま

す。様々な世代がいっしょに活動する場を作ってい

きたいと思います。若者と接するには、自分達の生

活が充実していて、何が教えられるか、いっしょに

行動できるか、という事で自分を振り返ってみたい

と思います。まず最初にあげるのは、ここにいる皆

さんとロータリーの仲間として末長く交流して友情

を深めていきたいと思います。次に今までやってき

た趣味を通して多くの人と交流できたらと思い、い

くつか紹介させてください。いっしょに楽しめれば

幸いです。

カラオケ、社交ダンス、ゴルフ、山登り、最近は

まっている事はＣＳで時代劇ドラマを見る事です。

特に鬼平犯科帳はおもしろい、人情のキビが何とも

いえず心に沁みます。鬼平がよく口にする「人間悪

いことをしながら良いことをし、良い事をしながら

悪い事をする」は考えさせられます。

カラオケは皆で楽しんで皆で歌えればと思います

が、どの世代も知っている歌が少ないのは残念で

す。

　　　　　　　　奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　　　　　　　　国際奉仕担当委員長　市原　豊彦

こんにちは。去る８月20日に「2011年～2012年度国

際奉仕セミナー」が成田ビューホテルで行われまし

た。当クラブからは、小林会長と共に参加させて頂

きましたので、その時の報告を簡単にさせて頂きま

す。

まず、国際ロータリークラブ第2790地区山田ガバ

ナーより、その挨拶の中で「ＷＣＳは、ＲＩではは

ずされてしまいましたが、各クラブ・各個人では推

進してもらいたい。それには、各クラブ間の情報交

換が大切であるとのお話しがありました。

次に土屋俊夫地区国際奉仕委員長からは「ロータ

リーの目的としている世界平和のためには、仲間と

のフェローシップが原点である。」というお話しが

ありました。

本年度のメイン講演は黒田實パストガバナーが

「ロータリーにおける国際奉仕について」という

テーマでした。資料はお手元にお配りいたしました

が、関東大震災を経験した時に、ロータリー活動や

諸外国の国際支援が如何になされたのか、如何にす

ばらしいものであったのかを、教訓として残してく

れていたという事を、そして、この教訓というもの

を今後我々が如何に引継いでゆくべきかと言う事を

語られました。

このセミナーに参加させて頂き、日頃からロータリ

アンとして、また１人の人間として、国際奉仕の大

切さを常に考えながら行動してゆく事が大切な事だ

と思わされました。

ありがとうございました。

卓話

「国際奉仕セミナーに参加して」 「新世代について」



青柳誠君

　　…秋らしい天気になってきましたね

菅井直秀君

  　…今日は天気がよくてよいですね

越川忠君・露﨑実君

　　…誕生祝いありがとうございました

森川忠君・大塚克人君

　　…結婚記念祝いありがとうございました

小林定雄君

　　…ガバナー公式訪問みなさんご苦労様でした

石田喜一君

　　…お盆無事終わりました

伊藤元雄君

　　…卓話ありがとうございました

　　　誕生祝いをありがとうございました

秋葉講一君

　　…誕生祝いをありがとうございました

　　　先日はなんじゃもんじゃをごりようありが

      とうございました

渡辺孝文君

　　…卓話ご清聴ありがとうございました

安藤卓造君

　　…いいお天気ですね

ニコニコボックス

本日計 　 27,000円

累　計   199,000円

例会日 会員数 出席

9月8日 41 32

MU ％

1 80.49

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

社交ダンスは今石田さんの協力を得てカラオケで

歌っている曲に合わせて踊れるダンスからという事

で、サークルを作って活動している所ですが、現在

10人くらい参加しています。これから少しずつ大き

な輪になって行く様頑張りたいと思います。特に若

い人にどう声を掛けて参加してもらえるか、ここで

も考えなければなりません。

ゴルフは上手な諸先輩方についていくだけです。ど

うかイジメナイで遊んでください。

山登りは高校山岳部、大学の時の奥日光湯元での主

に中学生・高校生の林間学級の世話をするキャンプ

場のバイトを通して自然とのふれあいに目覚めた、

私にとっては人生観を変えた事がらです。これから

100名山制覇とはいきませんが、少しでも近づきた

いと思います。昨今山ガールとか言って若い人達に

も認められている事は嬉しいです。若い頃は山男は

汚くてガサツで山ガラスとか言われて遠まわしに見

られたものです。この夏奥日光の白根山（標高2500

ｍ）に登ってきました。大変きつかったが登った達

成感は最高です。すべての事まだまだ頑張れるぞと

思えるから不思議です。来年は富士登山からスター

トしたいと思います。山のない千葉県の若者にも一

人でも多くこの喜びを味わってもらえればと思いま

す。皆で富士登山なんて企画ができればよいのです

が。

最後に言い忘れた一番長くやっている趣味は競馬の

予想です。これは血統・調教・展開・過去のデー

タ・欲望・いろいろな要素を加味して考えると一晩

でも足りません。

どこまで行ってももう少し、模擬人生がそこにはあ

るようです。仕事は人生のライフワークでしょう

が、まだ趣味や飾らない所で人間くさい交流が深め

られたらと思います。

拙い話、ご清聴ありがとうございました。


